

Herr Dörflinger gibt einen kurzen Sachstandsbericht zu der Haushaltskonsolidierungshilfe des Landes und erklärt, dass das Land die Maßnahmen der der Stadt Neumünster anerkannt hat und das der öffentlich-rechtliche Vertrag unterzeichnet und nun von der Ratsversammlung zu ratifizieren ist.

Herr Hahn ergänzt, dass er bei den Verhandlungen im Innenministerium dabei war und berichtet, dass die Leistungen der Stadt Neumünster vom Innenministerium entsprechend gewürdigt wurden.

Herr Hahn teilt mit, dass es sich bei dieser Sitzung um die letzte reguläre Sitzung handelt, an der Herr Holland für die Verwaltung teilgenommen hat. Herr Hahn bedankt sich ausdrücklich bei Herrn Holland für die geleistete langjährige Arbeit.